



Nombre del alumno: Jerry Ortiz Díaz

Nombre del profesor: Ronal Salaz Pérez

Nombre del trabajo: Culto al Vestir

Materia: Proyección Profesional

Grado: 8 Cuatrimestre

Grupo : (A)

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 25 DE MARZO DEL AÑO 2023

CULTO AL VESTIR

La manera de vestir transmite información sobre la propia persona, comunica determinados aspectos de su personalidad.

Es una manera de expresión y de darse a conocer. Podemos decir por tanto, que es una forma de comunicación no verbal.

Es una descripción y presentación de quien somos ante los otros. Transmite tradiciones, gustos, preferencias, así como permite manifestar posturas sociales o políticas . Por otro lado, genera escenarios conflictivos, principalmente en cuanto a la igualdad entre hombre y mujeres, en el sentido por ejemplo de formar estereotipos, y también en un aspecto religioso, ante la intolerancia y la discriminación.

LA COMUNICACIÓN EN EL VESTIR

La primera impresión o el primer concepto que una persona desconocida va a tener sobre nosotros va a depender de nuestra apariencia física y, por tanto, de nuestra manera de vestir.

La forma en que vamos vestidos habla de nosotros, transmite información. De ahí la importancia de ir vestido de manera adecuada según las circunstancias, así por ejemplo, cuando una persona va a una entrevista de trabajo, normalmente analiza que vestimenta es la más adecuada y la que más le puede beneficiar para esa entrevista.

En la forma de vestir se refleja parte de la personalidad de cada uno, se puede apreciar el buen gusto, la estridencia, la provocación, la elegancia, refleja si la persona es más clásica o se deja guiar más por la moda, si es más agresiva o más pacífica, también encontramos diferencias según la edad.

La ropa conlleva una búsqueda de identidad o de diferenciación con los demás, por ello, adquiere tanta importancia para algunos jóvenes que encuentren en ella su identidad personal y su pertenencia a un grupo. Los góticos se caracterizan por una forma muy peculiar de vestir siempre de negro y algo rojo o los raperos con ropas anchas, zapatillas deportivas y gorra.

No hay formas de vestir correctas, lo importante es que este acorde con nuestra forma de pensar y nos haga sentir cómodos con nosotros mismos, no debemos preocuparnos por lo que los demás opinen sobre como vestimos, siempre y cuando sea adecuado a las circunstancias.

Según la ocasión iremos vestidos de una u otra forma, pero siempre de manera apropiada

1. A la unidad deportiva.
2. Entrevista de trabajo
3. Al trabajo
4. A la escuela
5. A la iglesia
6. Con los amigos
7. Alguna cita
8. Al dormir
9. Al ir a la playa
10. Algún concierto
(Rock, Rap, Ranchero)

Como se suele decir, tu vestimenta es el reflejo de tu personalidad. Vestirse de una forma adecuada y profesional es sumamente importante tanto para hombres como para mujeres. Es innegable que la apariencia juega un papel importante y es la primera evaluación a la que somos sometidos por que es lo primero que se ve de nosotros. La elección de nuestra ropa rara pasa desapercibida entre la gente de nuestro entorno.

Algunos estudios recientes revelan que la ropa que nos ponemos tiene efecto sobre nuestros niveles de desempeño, confianza en uno mismo e incluso nuestras habilidades para negociar.

Vestir la ropa adecuada te ayudara, indudablemente, a proyectar una imagen respetable y mejora notablemente tu Auro-confianza.

La vestimenta adecuada es una manera de expresarte y demuestra que eres capa de asumir responsabilidades.

Cuando se habla de vestimenta, se debe decir que su valor gira especialmente en torno a su función utilizaría, es decir, aquella que tiene que ver con la protección y abrigo del cuerpo.

Mientras la vestimenta de los primeros hombres era primitiva y muy simple, hecha en base a los elementos animales disponibles, el hombre de la antigüedad logro desarrollar prendas de vestimenta excelsas que muchos envidiarían hoy en día.